

Fisioterapia y escuela en una jornada en la UJI - Mediterráneo - 28/10/2017

FISIOTERAPIA Y ESCUELA EN UNA JORNADA EN LA UJI

► El Colegio Oficial de Fisioterapeutas de la Comunitat Valenciana (ICOFCV) y la Universitat Jaume I de Castellón inauguraron ayer la jornada internacional *Fisioterapia Escolar y Diversidad Funcional: de la escuela a la vida adulta*, que terminará hoy. En el acto de inauguración estuvo el concejal de Deportes y Educación de Castellón, Enric Porcar, quien destacó que «es fantástico que se haga en Castellón una jornada internacional de estas características, más para hablar de un aspecto tan importante como es la fisioterapia en el ámbito escolar. A veces tenemos encasillados a los fisioterapeutas a nivel deportivo y está bien que se empiece a hablar de otros aspectos que hay dentro del mundo de la fisioterapia».